
Comune di Palma di Montechiaro
Provincia di Agrigento

ORIGINALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N�  86 del Registro

OGGETTO:  Interrogazioni prot. n. 26131/2012 -  26714/2012.

ANNO 2012

L’anno duemiladodici   add�   ventinove  del mese   di  novembre  alle ore   18,05

nel  Comune di Palma di Montechiaro e  nella  Casa Comunale,  il Consiglio Comunale

convocato dal Presidente del Consiglio  ai sensi  delle  vigenti  disposizioni di legge

si  �  riunito  in   seduta  ordinaria    di       1� convocazione nelle  persone  dei Sigg.:

Pres. Ass.    Pres. Ass.

1. VITELLO GAETANO X 11. MANGIAVILLANO ROSARIO X

2. CUTAIA SARO M. X 12. MANGANELLO SALVATORE X

3. ROMANO ANGELO X 13. ADAMO CARMELO X

4. ALOTTO CALOGERO X 14. MONTALTO SALVATORE X

5. SPINELLI CALOGERO X 15. DI SALVO LUIGI X

6. PACE VINCENZO X 16. BRUNA ROSARIO X

7. INCARDONA ROSARIO X 17. TARARA’ ALFREDO X

8. CASTRONOVO SALVATORE X 18. CATANIA ROSARIO X

9. VOLPE ROSARIA X 19. BRANCATO IGNAZIO
X

10. SCOPELLITI NICOLO’ S. X 20. ASERIO CARMELO X

Assume la Presidenza  Angelo Romano

Partecipa alla seduta il  SEGRETARIO GENERALE del Comune D.ssa  Concetta Giglia

IL PRESIDENTE accertato il numero di  15   presenti, ai sensi dell’art. 21 della L.r. n�26/93,
dichiara  legale  la  presente riunione  ed invita gli intervenuti a deliberare sull’oggetto
iscritto all’ordine del giorno.
LA SEDUTA E’ PUBBLICA.



Si d� atto che esiste verbale di registrazione integrale della seduta di cui alla
delibera C.C. n. 83 del 29.11.2012.

Partecipa alla seduta il Sindaco Rosario Bonfanti.

Si passa alla trattazione del secondo punto all’ordine del giorno avente ad oggetto
“Interrogazioni prot. n.26131 del 8.11.2012 e prot. n.26714 del 14.11.2012”.

Interrogazione prot. n. 26131/2012 a firma dei Consiglieri Mangiavillano,
Manganello e Tarar� relativa al “Regolamento per la monetizzazione delle aree a standard
urbanistici”.

Il Sindaco risponde precisando che il Regolamento del Comune di Palma di
Montechiaro � diverso da quello degli altri comuni, atteso che prevede la monetizzazione
solo per i casi eccezionali.

A breve i dirigenti della Regione appositamente interpellati, Dott. Gelardi ed Arch.
Quilino,  provvederanno a mandare una nota chiarificatrice attestante quanto sopra.

Per ulteriori delucidazioni tecniche possono essere richieste al Capo Settore U.T.C.
presente in aula.

Il consigliere Manganello  afferma che questa � la verit� del Sindaco, stante la
chiara nota dell’Assessorato ove si legge che non si possa dare esecuzione alla delibera
relativa alla monetizzazione delle aree per standard urbanistici.

Invita l’amministrazione comunale a fare predisporre la proposta di revoca del
Regolamento.

Il consigliere Manganello si dichiara non soddisfatto della risposta del Sindaco e
ricorda che in commissione consiliare aveva invitato l’amministrazione comunale a
rivolgere un quesito alla Regione per procedere successivamente e richiede quindi che
vengano predisposti gli atti per la revoca.

Trasforma l’interrogazione in mozione.

Interviene il consigliere Alotto il quale ritiene che la nota dell’Assessorato TT.AA.
non si presta ad interpretazione e chiede che il regolamento non pu� essere applicato,
richiede la revoca della delibera e si augura che la stessa non abbia prodotto effetti.

Relativamente alla monetizzazione rileva che � tutto previsto dalla normativa ed
invita l’amministrazione comunale a votare un atto di indirizzo per fare predisporre la
revoca.

Constata altres�, che la lettera � rivolta al Sindaco e agli altri indirizzatari per
conoscenza, chiede che la proposta sia messa ai voti.

Entra in aula il consigliere Tarar� – Presenti 16.

Il Sindaco ammesso a parlare replica che l’opinione della Regione � diversa ed invita
tutti i consiglieri a recarsi alla Regione per chiarire tutti gli aspetti.

Il consigliere Manganello ritiene gravi le affermazioni del Sindaco  nell’affermare che
i consiglieri si debbono assumere la responsabilit� di non far lavorare le persone.

Si allontanano in tempi diversi i consiglieri Mangiavillano, Montanto e
Brancato – Presenti 13.

Il Sindaco replica dicendo di non volere intimidire nessuno.

Interviene il consigliere Bruna che ritiene che le sue conoscenze sono ferme alla
nota dell’Assessorato TT.AA. e sarebbe bene che le altre tesi dell’Assessorato siano messe
per iscritto.



Il Sindaco conferma quanto gi� detto, precisando che il Responsabile U.T.C. ha
controbattuto alle affermazioni della Regione la quale, a breve, provveder� ad inviare una
ulteriore nota di chiarimento secondo quanto sopra esposto.

Il consigliere Alotto sottolinea che c’� una delibera consiliare che non pu� trovare
applicazione e gli altri documenti inerenti la corrispondenza con l’Assessorato non fanno
parte della delibera consiliare che approva il regolamento relativo alla monetizzazione
dell’area.

Secondo il mio giudizio la delibera va revocata, l’eccezionalit� � prevista dalla
normativa. Attualmente la responsabilit� della attuazione della delibera � ascrivibile ai
consiglieri.

A questo punto il Presidente mette ai voti la richiesta di revoca della delibera di
approvazione regolamento Monetizzazione, per il prossimo Consiglio comunale.

Si allontana il consigliere Pace che viene sostituito in qualit� di scrutatore con
il consigliere Tarar� – Presenti 12.

La votazione espressa per alzata e seduta con l’assistenza degli scrutatori in
precedenza nominati d� il seguente esito:

Consiglieri presenti 12
Voti favorevoli 6  (Vitello, Romano, Alotto, Manganello, Tarar�, Catania)
Voti contrari 4 (Spinelli, Incardona, Castronovo, Volpe)
Astenuti 2  (Cutaia, Bruna).
Assenti 8 (Pace, Scopelliti, Mangiavillano, Adamo, Montalto, Di Salvo, Brancato,

Aserio).

La proposta viene approvata con voti favorevoli 6.

Rientrano i consiglieri Pace, Mangiavillano ed Aserio – Presenti 15.

Interrogazione prot. n. 26714/2012 a firma del consigliere Bruna.

Risponde il Sindaco affermando che non c’� nessun accordo con l’AGIP Petroli, la
quale dovr� bonificare l’area togliendo le colonnine e la ristrutturazione avverr� con il
bitume.

Il consigliere Bruna replica che il giornalista ha fantasticato sull’argomento e invita
il Sindaco a sollecitare la bonifica dell’area.

Si allontana il consigliere Incardona – Presenti 14.







Letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE
F.to Romano Angelo

IL CONSIGLIERE ANZIANO                                IL SEGRETARIO GENERALE
F.to  Vitello Gaetano           F.to D.ssa Concetta Giglia

Per copia conforme all’originale per uso amministrativo

Dalla residenza municipale, l� _________________
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La presente deliberazione � divenuta esecutiva il _____________________, essendo decorsi
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